
Ratsherr Andresen bringt die Große Anfrage ein und begründet sie. 

 

Die Große Anfrage wird durch Herrn Stadtrat Hillgruber beantwortet. 

 

Im Rahmen der Aussprache erläutert Ratsherr Andresen, dass die Antwort der Anfrage für 

weitere Überlegungen hinsichtlich möglicher Entlastungen nützlich sei. Zudem sei die mit der 

Antwort erfolgte Aufklärung gegenüber der Bevölkerung wichtig. 


